

LES DIFFÉRENTS TRAVAUX DE L'ASSOCIATION

De nombreux chantiers occupent l'équipe ; on notera que le défaut d'ambition ne nous affecte guère. Voici un état des lieux :

La refonte des statuts

Vous aurez lu, dans le compte-rendu de l'assemblée générale 2021, qui eut lieu en ligne le 17 avril dernier, un résumé des discussions qui eurent lieu à ce propos. Ce travail est toujours en cours. De nombreuses réflexions sont apparues et nous vous invitons à les discuter. Nous prévoyons de parvenir à une version définitive dans le courant de l'automne, de manière à voter l'adoption de ces nouveaux statuts lors d'une assemblée générale extraordinaire qui leur serait dédiée ; elle devrait avoir lieu d'ici la fin de l'année, notamment pour dissocier le vote sur les nouveaux statuts du vote sur le renouvellement du bureau, qui aura lieu lors de l'assemblée générale ordinaire du printemps 2022. Le bureau actuel remettra ses mandats en jeu, comme il l'a promis lors de son élection en novembre 2020.

Le projet de refonte des statuts est disponible dans notre dépôt Git, à l'adresse :

<https://framagit.org/gutenberg/projet-de-statuts>

La FAQ

L'ambitieux travail de Denis BITOUZÉ, qui consiste à refondre les différentes FAQ actuelles en une ressource fiable et aisément amendable par les utilisateurs, a un peu marqué le pas, et ce tant pour des raisons logicielles (attente d'une extension des fonctionnalités du package `scontents` ; la lecture de la documentation de ce package ouvre des horizons !) que par la formidable activité que Denis a déployée au sein de l'association, notamment pour refondre la classe utilisée pour composer la présente *Lettre*.

Sur ce, le travail de Denis est accessible ici :

<https://dbitouze.gitlab.io/test-faq-fr/index.html>

Notre nouveau serveur

Notre nouveau serveur, Leslie, est en route. Divers services sont déjà actifs :

- notre site web est migré, qui plus est sur une version à jour de Spip, le système de gestion de contenu que nous utilisons ;
- un système de sauvegarde est installé ;
- si certains des adhérents ont sur les serveurs qu'ils utilisent de l'espace inutilisé, il leur est possible de le mettre à la disposition de l'association, qui l'utiliserait pour des sauvegardes ; la procédure est aisée ; veuillez contacter le secrétariat si vous souhaitez participer à cet effort collectif : Yoan TOURNADE vous fournira les outils nécessaires ;
- la base de données des adhérents, telle que développée par Yannick TANGUY, est migrée et fonctionne ;
- Dolibarr, le logiciel de gestion interne de l'association, est installé (voir ci-après).

Je rappelle que ces différents outils sont documentés.

Reste notamment à migrer Mailman, le logiciel de gestion de listes de diffusion, et Dokuwiki, le logiciel qui gère actuellement la FAQ.

Évidemment, dès la mise en service de la nouvelle FAQ, des moyens de contributions plus conviviaux seront mis à la disposition des contributeurs.

Un nouveau nom de domaine

Sachant que gut.org, gut.fr et gutenbergr.fr ne sont pas disponibles, les idées suivantes ont été émises :

- gut.social
- asso-gut.org
- asso-gutenberg.org
- gut-fr.org
- gutexberg.org
- tug-fr.org
- francogut.org
- francotug.org
- gutemberg.org
- gutex.space
- groupetex.org
- grtex.org
- grutex.org
- associationgutenberg.fr

Les adhérents seront consultés à ce sujet³⁵.

La liste de discussions des adhérents

L'année 2020 aura montré à chacun combien les échanges de la liste GUT doivent être indépendants des discussions internes à l'association³⁶. Cette liste ouvrira dans l'automne.

Le logiciel de gestion d'association

Dolibarr est certes installé, mais pas encore opérationnel ; je bute sur l'export des données. Je m'y consacrerai dès que possible.

Les Cahiers

Jean-Michel HUFFLEN, le nouveau rédacteur en chef des Cahiers, s'est entouré d'un comité de rédaction renouvelé. Le prochain numéro des Cahiers sort en septembre et portera le numéro 58. Il sera adressé aux adhérents à jour de cotisation ainsi qu'à ceux qui s'étaient abonnés depuis 2012.

La parution de ce nouveau numéro nous a fait décider d'ouvrir à la publicité les colonnes de la présente publication, comme on le voit en page 37.

Patrick BIDEAULT

35. La publication de ces lignes m'a fait réserver l'un de ces noms de domaine. Dans l'éventualité où il serait choisi, je le rétrocéderai à l'association – à prix coûtant, cela va sans dire.

36. L'indépendance des échanges de la liste GUT n'empêche pas l'association d'y faire quelques annonces, comme celle de la sortie de la présente *Lettre*.